

人でした。中学校から高校卒業まで、自宅 から当時の作返駅まで自転車(冬季は徒歩)

で行き、汽車での通学でした。天塩駅舎にはストーブがありましたが、 中学生の時は、高校生の先輩方が優先で近づけず、汽車を待っている ときが寒かったです。遠別の高校を卒業し、天塩町内の店舗に勤務後 結婚、2人の息子と2人の娘を育てました。40歳から現在に至るま で郵便局に勤務しています。今の愉しみは、愛犬との散歩と5人の 孫たちに会うことです。

今後、目標というか、やらねばと思っているのが「断捨離」 です。身の回りを整理し、人生をふりかえりながら「終活」 につなげていければと思っています。

今年 60 歳になる 堺 美智子さん

■当時の天塩町は…

- ·天塩<mark>町農業学園普通科</mark>
- ・天塩町体育協会が発足

■当時の日本・世界は…

- 国鉄「みどりの窓口」
- ・米軍、北ベトナム爆撃 開始 (2月)

1977年

(昭和52年)

- ■当時の天塩町は…
- ・牛乳生産3万5千トン 突破記念式典開催
- ■当時の日本・世界は…
- ・王貞治選手が通算 756 号ホームランを打ち世界 記録を達成、国民栄誉賞 第1号を受賞

SHIC

・有珠山が <mark>32 年</mark>ぶりに 噴火(8 月)

1989年

(昭和 54 年) 平成元年)

- ■当時の天塩町は…
- 天塩川歴史資料館が落成
- ・道北食肉センターが開業
- ■当時の日本・世界は・・・
- ・1月7日に昭和天皇が 崩御、元号「平成」が始 まる
- ・天安門事件(6月)
- ベルリンの壁崩壊(11月)

を通じて交流し、 成長できるマチに! で野球部に所属し す。 6年前から、

● 今年 4日 歳になる

子供たちがスポーツ

生粋の天塩生まれの天塩育ちです。野球少年団「天塩タイガース」も私が生まれた年に発足しました。小学4年生から、野球にそしてレスリングにも熱中していました。高校ま

で野球部に所属し卒業後、町内で働き、現在は飲食店を営んでいます。日年前から、天塩タイガースに指導者として関かりはじめ、4年前から監督を務めさせていただいています。日々の練習をはじめ年間200日以上、子供と直に接し、育成指導する一方で子供達から学ぶことも多々あります。子供達そして団員の人数も年々減少の一途をたどり、現在13名のメンバーですが、昨年はホケレン旗争奪北海道少年野球選手権大会で全道3位という快挙を成し遂げたことは嬉しかっ

たです。将来的に町の宝である子供達が野球をはじめ多様なスポーツを通じ外部とつながることで成長し、継続することのできるマチづくりに協力・貢献したいと思っています。

子どもの頃の思い出は、小学校の行事で鏡 沼海浜公園にてキャンプをしたことです。昼 間は感じませんでしたが、夜になると少し不 気味な雰囲気を放つ鏡沼がとても印象的でし

立花昭弘さん

酪農の「難しさ」と 「やりがい」を 感じています!



2001年

- ■当時の天塩町は…
- ・振老小学校が閉校
- ・「全国シジミシンポジ ウム in 天塩」が開催
- ■当時の日本・世界は…
- ・東京ディズニーシーが オープン(9月)
- アメリカ同時多発テロ事件が発生(9月)

農家さんに 必要とされる仕事に やりがいを感じています!

留萌生まれで、高校卒業まで留萌で 育ちました。その後、江別市の北海道 農業協同組合学校(JAカレッジ)で 1年間研修した後、るもい農業協同組

合天塩支所に勤務して5年目を迎えます。 酪農資材の担当をしています。毎日、生き物を相手にしている農家さんから、時として急な対応をする必要があり、たいへんなこともありますが、農家さんに感謝され、困っているときに頼りにしてもらえることに仕事のやりがいを感じています。小中高とずっと野球を続けてきました。 現在もピッチャーとして社会人野球チームのメンバーとして大会に出場しています。全道大会で優勝を目指して活躍することが

しています。全道大会で優勝を目指して活躍することが 目標です。

目標です。

2013年

(-17, 23 4)

- ■当時の天塩町は…
- ・「天塩しじみラーメン」 が販売開始半年で5万 食を販売
- ・天塩高校野球部が 21 世紀枠に選出
- ■当時の日本・世界は・・・
- ・ロシアのチェリャビンス ク州に隕石が落下(2月)

今、レスリングに熱中しています。強くなるため身体づくりに励んでいます。昨年7月に東京で開催された全国大会に出場しました。大会前の計量で体重オーバーしてしまい、

気温 33°Cの猛暑の中、減量のため飲まず食かずで走った経験は一生忘れません。1 試合目で勝利し、2 試合目で相手がとても強くて、負けて悔しかったですが、勉強になりました。今年の目標は、冬の間に筋カトレして、レスリングの技術カアップを目指し、次回の大会で絶対にリベンジを果たしたいです。

将来の夢は「漫画家」「警察官」「雷発電の研究者」「大工さん」 「レスリングのオリンピック選手」どれかになりたいです。

昨年は全国大会出場、 将来はレスリングの オリンピック選手に!



